

DINERO

ENRIQUE GAVÁN OCHOA

► Tragedia financiera en ICA

ICA, CERCA DE LA BANCARROTA

Después de tantos cuestionamientos que ha recibido la práctica de rescatar empresas con dinero de los contribuyentes –el caso Fobaproa–, no se hubiera salvado de duras críticas si lo hiciera con la constructora mexicana Ingenieros Civiles Asociados (ICA). Sin embargo, si podría pagarle lo que la empresa dice que le debe. La impresión en el sector de la construcción es que está siendo generoso con Grupo Higa y OHL, y muy duro con ICA. La situación de la compañía empeora por minutos. Standard & Poor's bajó su calificación dos niveles de CC a D, tras anunciar que no pagaría los 31 millones de dólares de intereses generados de la deuda que actualmente tiene. Además, la agencia redujo la calificación en las notas senior no garantizadas con vencimiento en 2017, 2021 y 2024, avisó la constructora mediante un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores ayer. Toda una tragedia en la constructora que hizo Ciudad Universitaria.